
Pièces 8 Pièces

Superficie 215 m²

Référence V2743

Prix 1 490 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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Ce pittoresque mas provençal, redéfinit par un architecte, allie harmonieusement le

raffinement contemporain au charme traditionnel. Les matériaux naturels et nobles

choisis  avec  goût  apportent  une  élégance  naturelle  à  ce  mas  aux  volumes

généreux.  Située non loin de la ville  prisée de l'Isle sur  la  Sorgue, la  propriété est

dotée d'une piscine intérieure et jouit d'un parc d'1,5 ha de terrain, à l'abri de tout

regard.  Le  hall  d'entrée  dévoile  une  magnifique  pièce  à  vivre  avec  de  grandes

fenêtres offrant la vue sur le jardin. Le salon est équipé d'un poêle à granulés et est

ouvert sur la salle ...

This  picturesque  Provençal  farmhouse  has  been  masterfully  re-imagined  and

renovated  to  the  highest  standard  by  an  architect,  seamlessly  incorporating

contemporary  sophistication  and  traditional  charm.  The  superb  use  of  natural

materials and a warm palette has instilled a timeless sense of elegance throughout.

The  property  enjoys  complete  intimacy,  lovely  volumes  and  a  stunning  indoor

swimming  pool,  and  is  located  close  to  the  desirable  market  town  of

lIsle-sur-la-Sorgue.  The  entrance  hall  gives  way  to  unveil  a  gorgeous  sitting  room

with oversized windows that grant views that stretch out ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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